

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711134 - A.M. RAFI FADHIL NASRUDIN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	kekuatan otot ada gerakan ekstensi dan fleksinya ya, tidak hanya satu sisi saja. untuk pemeriksaan kekuatan fleksi pasien bisa tengkurap, termasuk inspeksi otot posterior bisa juga tengkurap.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi cukup. IC: toongjelaskan paa yang membuat tidak nyaman ya. pemeriksaan mati lebih baik jika berhadapan dan sejajar. sudah cuci tangn. LAPANG PANDANG: dapat gunakan objek yang kontras ya hal itu akan memudahkan pemerika dan pasien. pelan-pelan ya sampai nasal jangan diputus nanti akan mengacaukan titik buta dan tidak tahu luas lapang pandang, untuk sisi temporal dan oblik silahkan objek darisisi pasien ya. OTOT: yang dilihat saat pemeriksaan cahaya pada bagain pemeriksaan ototo mata apa dek? TIO: ok
Pemeriksaan Nervus Cranialis	NV: musc yg diraba itu ada beberapa, jadi tidak hanya palpasi di 1 area saja,dan tidak meminta pasien membuka mulut untuk melihat deviasi rahang,
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	sebelum diperiksa, rasa halus/tajam bisa dicobakan dl ke pemeriksa, lalu baru dicek ke pasien kondisi mata masih terbuka, dijelaskan dl, baru dites dengan mata tertutup. untuk pemeriksaan sensibilitas sebaiknya pasien posisi berbaring di bed ya..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Kalau sudah tau nama pasien jangan panggil "Ibunya" ya dek, tapi panggil nama pasien. Persiapan: oke, lengkap. Palpebra dan silia: oke. Konjungtiva dan sklera: belum bisa melakukan eversi kelopak atau membalik kelopak mata sehingga konjungtiva pars palpebra superior kurang terlihat sehingga sullit dinilai. Latihan lagi ya dek, belajar eversi lagi. Kornea: pemeriksaan keratoskop dilatih lagi, itu senternya terlalu dekat jaraknya dnegan keratoskop, terlalu maju dek. Harusnya mundur lagi tepat di samping mata pasien. COA: baik. Iris: oke. Pupil: oke. Lensa: oke.
Pemeriksaan Visus	sudah baik
Pemeriksaan Vital Sign	IC sudah baik. Persiapan pasien dan alat OK. Px suhu OK. Px nadi dan pernapasan OK. Px TD posisi manset belum pas ditengah, tekanan palpatoir tidak sesuai, Tekanan palpatoir itu denyut nadi yang terakhir terdengar atau denyut pertama yang muncul kembali? Pelajari lagi ya, Semangatt.
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik.